
L’omicidio  di  Corrado
Vizzini:  in  un  VIDEO  il
momento dell’agguato
Luce sull’agguato mortale a Corrado Vizzini, 55 anni, detto
“Marcuotto”, morto dopo 11 giorni all’ospedale Di Maria di
Avola, dove era stato ricoverato quando, lo scorso 16 marzo,
era  rimasto  vittima  di  un  agguato  nei  pressi  della  sua
abitazione a Pachino. In base alla ricostruzione effettuata
dagli inquirenti, l’uomo è stato raggiunto da 4 degli 8 colpi
di  pistola  sparatigli  contro  e  per  i  quali  sono  stati
fermati La misura cautelare riguarda Stefano Di Maria, 25
anni, Massimo Quartarone, 24 anni, Sebastiano Romano, 27 anni,
già noto alle forze dell’ordine, Giuseppe Terzo, 26 anni. Le
indagini, condotte dagli investigatori del Commissariato di
Pachino,  dirette  dal  Sostituto  Procuratore  Gaetano  Bono  e
coordinate  dal  Procuratore  facente  funzioni,  Fabio
Scavone,hanno avuto un valido e decisivo apporto dai riscontri
indiziari  e  probatori  emersi  dalla  visione  di  alcune
telecamere installate nella zona dell’agguato. Per il clima di
omertà registrato dagli investigatori, invece, non ci sono
stati contributi provenienti da fonti testimoniali dirette. La
vittima,  la  sera  del  ferimento,  intorno  alle  21,  stava
rincasando, in quanto sottoposto alla sorveglianza speciale
con obbligo di rientro, quando, giunto all’incrocio tra Via De
Santis e Via Dei Mille, è stato raggiunto da quattro colpi di
arma da fuoco , riportando gravi ferite. Dalle modalità e
dall’esecuzione  dell’omicidio  si  desume  la  premeditazione
dell’agguato,  probabilmente  pianificato  per  un  atto
intimidatorio subìto da Quartarone nel mese di febbraio e
maturato negli ambienti dello spaccio della droga nelle zone
del pachinese. Non è esclusa la premeditazione. Gli inquirenti
parlano anche di un biglietto aereo, acquistato pochi giorni
prima  del  delitto,  probabilmente  con  l’intento  di  fuggire
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subito dopo. Intanto questa notte, incendiata la porta di uno
degli arrestati e piazzata una bomba carta davanti al portone
di  casa  del  suocero.  Episodi  che,  a  brave  distanza  l’uno
dal’altro,  potrebbero  anche  essere  ancora  collegati  alla
vicenda in questione.

Siracusa.  Cento  opere  di
scultura  in  mostra  in
Ortigia:  anteprima
“Ciclopica”. Il video
Si chiama Ciclopica ed è considerata una delle più importanti
mostre di scultura mai arrivate in Sicilia. Offre una vasta
panoramica  sul  concetto  di  scultura  attraverso  quasi  due
secoli, dalla fine dell’800 ai giorni nostri, con oltre cento
“pezzi” in esposizione.
Nelle sale dell’ex Convento di San Francesco d’Assisi, fino al
30 ottobre potranno essere ammirate non solo opere di marmo e
bronzo,  ma  anche  capolavori  realizzati  con  materiali
inconsueti, come la carta, la terracotta, il poliuretano, la
plastica  e  la  vetroresina,  a  significare  la  ricchezza
dell’ispirazione  artistica  dell’arte  contemporanea  e  le
innumerevoli possibilità che oggi sono offerte agli artisti
del nostro tempo.
L’elenco degli artisti presenti in mostra comprende grandi
maestri come Rodin, Alberto Giacometti, Marino
Marini,  Jeff  Koons,  Mimmo  Paladino,  Arman,  Picasso,  Dalí,
Fontana, Asger Jorn, Mainolfi e Henry Moore. Il
panorama  delle  opere  spazia  dai  capolavori  monumentali  di
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Sebastian, il più grande scultore messicano vivente
ed erede della monumentalita di Diego Rivera, alle opere da
camera come le teste dei Guerrieri di Xian, rivisitate
da  Zhang  Hongmei,  una  delle  artiste  più  originali  ed
interessanti  della  scena  contemporanea  cinese.
La  mostra  accende  i  riflettori  anche  su  opere  di  artisti
ingiustamente caduti nell’oblio, come il capolavoro di
Mario Giansone, “La Pietra dell’Amore”. Personaggio singolare,
Giansone, rifiutò l’invito alla Biennale di Venezia
e la donazione di una sua opera a Peggy Guggenheim, che lo
desiderava in collezione. Poco noto al grande
pubblico,  vantava  tra  i  suoi  affezionati  collezionisti
personalità come Umberto e Gianni Agnelli che arredarono
il palazzo della SAI con le sue opere. L’offerta artistica
presente a Siracusa è arricchita da Franco Garelli, uno dei
protagonisti  della  scultura  italiana  degli  anni  sessanta,
affiancato  a  personalità  come  Arnaldo  Pomodoro,  Floriano
Bodini,  Giuseppe  Maraniello,  Giuliano  Vangi,  Ivan  Theimer,
Igor Mitoraj, Piero Gilardi, Stefano Arienti, Rabarama, Pietro
Cascella e Umberto Mastroianni solo per citarne alcuni.
La mostra, a cura di Vincenzo Sanfo, è un progetto di Sicilia
Musei, in collaborazione con Diffusione Italia International
Group e l’Associazione Dietro le Quinte e con il patrocinio
del Comune di Siracusa.

Caprette  a  “passeggio”  a
Bosco Minniti, pascolo urbano

https://www.siracusaoggi.it/caprette-a-passeggio-a-bosco-minniti-pascolo-urbano-a-siracusa/
https://www.siracusaoggi.it/caprette-a-passeggio-a-bosco-minniti-pascolo-urbano-a-siracusa/


a Siracusa
Un  “pascolo”  urbano,  con  caprette  che  passeggiano
indisturbate.Succede nella zona di Bosco Minniti e non è un
caso  isolato.  Anche  nella  zona  di  Grottasanta,  alla
Mazzarrona, non è inusuale vedere animali che vagano brucando
erba nelle aiuole, perfino maiali, fotografati e filmati anche
in via Cannizzo.

Siracusa.  Icaro,  con  la
Polizia Stradale a scuola di
sicurezza:  ad  applaudire
anche il prefetto
Grande successo per Icaro 2019, la manifestazione voluta anche
quest’anno  dalla  Polizia  Stradale  di  Siracusa  in
collaborazione con l’Ufficio Scolastico Provinciale e dedicata
alla  sicurezza  stradale  spiegata  ai  più  giovani.  La
partecipazione  degli  istituti  superiori  della  provincia  è
stata piena e tra ieri ed oggi, le due giornate di Icaro, sono
stati oltre 1.200 i ragazzi coinvolti. Al Vasquez è stato
messo in scena lo spettacolo teatrale “17 minuti” scritto e
diretto dal regista Riccardo Leonelli e interpretato dagli
attori della Compagnia teatrale “Il Sipario” di Canicattini
Bagni. E poi grazie a testimonianze, filmati e altri momenti
di  spettacolo,  gli  studenti  delle  scuole  siracusane  hanno
avuto  modo  di  riflettere  sull’importanza  di  corretti
comportamenti  alla  guida,  di  auto  e  di  moto.
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Tra gli spettatori interessati anche il prefetto Luigi Pizzi,
il sindaco Francesco Italia ed il comandante della Polizia
Stradale, Antonio Capodica.

La Partita dei Leoni, il 31
marzo a Siracusa la Nazionale
Attori: sport e beneficenza
Sarà una grande festa di sport e di spettacolo quella che
Siracusa  si  appresta  a  vivere  con  la  Partita  dei  Leoni.
L’appuntamento è per domenica 31 marzo, a partire dalle 10.00.
Al De Simone scendono in campo la Nazionale Italiana Calcio
Attori e la rappresentativa Lions and Friends che vede insieme
le “vecchie” glorie del Siracusa calcio ed esponenti del mondo
delle professioni e dell’imprenditoria.
Oggi è stato “svelato” il programma dell’evento. Ad aprire la
giornata,  la  Fanfara  dei  Bersaglieri  che  con  il  suo
caratteristico  ingresso  in  corsa  darà  il  via  alla
manifestazione, suonando i brani più famosi che la memoria
associa da sempre a questo glorioso corpo. Poi spazio alla
partita, alle 10.30. Volti noti della tv e dello spettacolo
contro Amedeo Crippa e compagni.
Al termine del divertente incontro, spazio alla musica con
Angela  Nobile  e  DeLa  Roca.  Ad  arricchire  la  giornata,  la
simpatia e la bellezza di Chiara Esposito, professoressa de
L’Eredità, e la verve di Gianfranco Phino.
Sono stati convocati per l’evento benefico di Siracusa, nella
nazionale attori: Luca Capuano, Andrea Preti, Ciro Esposito,
Emanuele Propizio, Mario Ermito, Thomas Grazioso, Miguel Gobbo
Diaz, Ninetto Davoli ed altri ancora.
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L’incasso  verrà  devoluto  in  attività  di  beneficenza  sul
territorio come nello spirito “service” dei Lions Club che
sono  il  motore  della  manifestazione,  con  il  governatore
Vincenzo Leone che ha sposato con forza il progetto siracusano
del Lions Distretto 108Yb.
La Partita dei Leoni ha il patrocinio del Comune di Siracusa,
della FIGC-LND, del Coni Siracusa, dell’Aics Sicilia, dell’Asp
di  Siracusa,  del  Siracusa  Calcio  e  di  vari  ordini
professionali  provinciali.
Tutte le info sull’evento sono altresì disponibili sul sito
www.lapartitadeileoni.org

Siracusa.  Spinsero  due
senegalesi  da  un’auto  in
corsa, condannati per lesioni
Tre ragazzi siracusani, poco più che ventenni, sono stati
condannati  dal  Tribunale  di  Siracusa  per  lesioni  con
l’aggravante  dell’aggressione  razziale.  Hanno  patteggiato
condanne da 6 a 8 mesi. Sono loro i protagonisti di quel breve
video che fece subito scalpore. Destinato alla condivisione
social è presto finito all’attenzione dei carabinieri. Nelle
immagini si vede come da un’auto che percorre via Elorina si
sporgano delle persone, per spingere uno scooter di passaggio
con  a  bordo  due  ragazzi  senegalesi.  Tutta  le  scena  viene
ripresa da una seconda auto, dove pare si trovassero degli
amici. I due senegalesi rimasero feriti. L’episodio contestato
ai tre giovani risale al maggio 2017.
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Siracusa. Ficarra e Antonino
Cannavacciuolo a Le Soste di
Ulisse: 31 marzo, 1 aprile
Ci saranno anche Salvo Ficarra e Antonino Cannavacciuolo tra
gli ospiti della due giorni siracusana de Le Soste di Ulisse.
Ambasciatore  dell’associazione  il  primo,  affermato  chef
stellato  il  secondo  parteciperanno  ad  alcuni  degli
appuntamenti aperti anche al pubblico domenica 31 marzo e
lunedì 1 aprile. E non saranno i soli…
Domenica street food all’aperto sulla terrazza del belvedere
con vista su Ortigia, dalle 12.30 alle 17. Il giorno seguente,
cena di gala al ristorante Nesos. Si tratta di appuntamenti
aperti al pubblico per i quali, serve però la prenotazione.
Sarà  ancora  il  Grand  Hotel  Minareto  a  “prestare”  i  suoi
suggestivi  scorci  e  spazi  per  l’evento  che,  in  forma
itinerante, celebra le eccellenze enogastronomiche siciliane.
“Sicilia da vivere. Terre, mare, uomini” è il tema scelto per
l’edizione siracusana, presentata questa mattina.

Contrabbando  di  prodotti
petroliferi,  maxi  sequestro:

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ficarra-e-antonino-cannavacciuolo-a-le-soste-di-ulisse-31-marzo-1-aprile/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ficarra-e-antonino-cannavacciuolo-a-le-soste-di-ulisse-31-marzo-1-aprile/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ficarra-e-antonino-cannavacciuolo-a-le-soste-di-ulisse-31-marzo-1-aprile/
https://www.siracusaoggi.it/contrabbando-di-prodotti-petroliferi-maxi-sequestro-8mln-di-euro-e-un-deposito/
https://www.siracusaoggi.it/contrabbando-di-prodotti-petroliferi-maxi-sequestro-8mln-di-euro-e-un-deposito/


8mln di euro e un deposito
L’operazione  è  stata  battezzata  “Calderone”.  Indagini
articolate condotte dai militari della Guardia di Finanza e
coordinate dalla Procura di Siracusa che hanno portato alla
luce  un  contrabbando  di  prodotti  petroliferi,  gasolio  in
particolare, proveniente dai Balcani e venduto “in nero” in
Italia.
Le Fiamme Gialle della Compagnia di Augusta hanno eseguito un
decreto di sequestro preventivo “per equivalente”, emesso dal
Giudice delle Indagini Preliminari del Tribunale di Siracusa,
per complessivi 8,6 milioni di euro e un deposito carburanti
nel territorio megarese.
Il  carburante,  acquistato  dalla  Slovenia  tramite
l’intermediazione di due società di diritto maltese e bulgaro,
raggiungeva il territorio comunitario in regime di sospensione
d’imposta, per poi essere destinato, da un deposito belga, ai
terminal ferroviari di Milano e Catania Bicocca, sotto forma
di olio lubrificante, tecnicamente definito M.L.O. (Mechanical
Lubrificant  Oil).  Il  prodotto  è  risultato  poi  essere  –  a
seguito  di  specifiche  analisi  svolte  dal  personale  delle
Dogane – vero e proprio gasolio.
Dopo  aver  raggiunto  il  terminal  FS  di  Catania  Bicocca
all’interno  di  container,  il  combustibile  –  formalmente
destinato a Malta e in Bulgaria – confluiva in un deposito
carburanti nel territorio di Augusta, gestito di fatto dalla
L. S.r.l., reale destinatario di svariate partite di merce,
ammontanti a oltre 13 milioni di litri, pari a circa 11.500
tonnellate, recapitate tra il settembre 2017 e l’aprile 2018.
Il gasolio veniva quindi venduto in nero a una fitta rete di
distributori su strada.
Tecnicamente  il  sistema  escogitato  sfrutta  la  cosiddetta
triangolazione cartolare del prodotto tra due soggetti esteri
e una società italiana (“cartiera”), con il solo scopo di
celare  la  vera  identità  dell’effettivo  destinatario  del
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prodotto petrolifero, risultato essere il deposito augustano
secondo le indagini.
Gli oneri fiscali sono rimasti interamente a carico della
“cartiera”, la cui partita iva risultava essere cessata già
dal  dicembre  del  2017,  così  pregiudicando  ogni  tipo  di
introito nei confronti dell’Erario. Un meccanismo fraudolento
che, secondo la Guardia di Finanza, ha consentito l’evasione
delle imposte per oltre 8 milioni di euro, somma oggetto del
sequestro.
Al fine di rendere ulteriormente difficoltosa la ricostruzione
e  il  riscontro  dell’illecito,  il  carburante  commissionato
viaggiava  scortato  esclusivamente  con  lettere  di  vettura
emesse dal soggetto belga, con indicazione di trasporto di
M.L.O. anziché gasolio, in regime di sospensione d’imposta,
essendo formalmente destinato all’estero.
Proprio  nel  corso  di  questi  controlli,  consistiti  nel
monitoraggio del deposito per diversi mesi, i Finanzieri, una
volta accertata l’inequivocabile destinazione del prodotto al
destinatario italiano, hanno sequestrato in flagranza di reato
ulteriori 297.590 litri di gasolio per autotrazione, contenuto
all’interno  di  9  carro-cisterne  provenienti  dal  Belgio  e
transitate  sul  territorio  nazionale  attraverso  terminal
ferroviari di Stato, con evasione di ulteriori 183.732 euro.
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Siracusa. Aprirà il 23 maggio
il nuovo centro commerciale:
Archimede
Si  chiamerà  “Archimede”  e  aprirà  battenti  il  prossimo  23
maggio.  Investimento da 50 milioni di euro quello sostenuto
per uno spazio che sarà del tutto nuovo: 30mila mq, 8 medie
superfici, 55 negozi top brand. Non mancherà una grande area
per l’intrattenimento e le famiglie, con ricco programma di
eventi.  Segno  distintivo,  gli  origami  che  pendono  dal
soffitto. L’aspetto colori gioca sulle cromie del bianco e del
nero. 1850 posti auto per un bacino di utenza stimato in oltre
315mila  abitanti  più  turisti.  Il  nome  è  stato  scelto
attraverso un concorso di idee bandito l’anno scorso e a cui
hanno  partecipato  gli  studenti  delle  scuole.  Alle  tre
finaliste:  Paolo  Orsi,  Falcone-Borsellino  di  Siracusa  e
Quasimodo di Floridia, premio in denaro da utilizzare per
l’acquisto di materiale didattico: mille, 600 e 300 euro. Il
centro commerciale di contrada Fusco impiegherà 800 posti di
lavoro escluso indotto
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Uniday  Expo:  la  caponata
medaglia  d’oro  dei  Fratelli
Burgio incanta Borghese
E’  un’eccellenza  siracusana  apprezzata  sempre  più  nel
territorio nazionale. All’Uniday Expo lo stand dell’azienda
Fratelli Burgio è  tra i più visitati nella sezione food.
Vasta la gamma dei prodotti. Curiosità: la caponata (senza
melanzane!), che ha vinto una medaglia d’oro a Milano, ha
colpito anche lo chef Alessandro Borghese.
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